
Протокол №1 

расширенного заседания Совета по образованию 

Буинского муниципального района от 13.11.2018 года 

 

Место проведения: МБОУ «Гимназия имени М.М.Вахитова г.Буинска РТ» 

 

Присутствовали: Зяббаров М.А. – председатель Совета, Глава Буинского 

муниципального района, Ханбиков И.Ф.- заместитель председателя Совета, 

заместитель руководителя Исполнительного комитета- начальник МКУ 

«Управление образования Буинского муниципального района», 

Македонская Н.А.-секретарь, 11 членов Совета по образованию. 

Отсутствующих нет 

Приглашены: Садретдинова Л.Н. – заместитель руководителя 

Исполнительного комитета по социальным вопросам, Бикчантаева А.Р. – 

заместитель начальника по учебно-методической работе МКУ «Управление 

образования Буинского муниципального района», методисты МКУ 

«Управление образования Буинского муниципального района», 

руководители образовательных учреждений Буинского муниципального 

района. 

Повестка дня: 

1. Информация об исполнении  принятых решений (протокол  расширенного 

заседания №6 Совета по образованию Буинского муниципального района РТ 

от 28.03.2018 ). 

Фахрутдинова А.Ф. - методист МКУ «Управление образования Буинского 

муниципального района». 

Фахрутдинов Р.Ф. -  директор МБОУ «Гимназия  №5 г.Буинска РТ» 

Гарипов Р.Р.- директор МБОУ «Нижне Наратбашская ООШ Буинского 

муниципального района». 

 

2. Организация сотрудничества с Автономной некоммерческой организацией 

высшего образования «Университет  Иннополис» в рамках реализации 

муниципальной программы «Выявление и поддержка одаренных детей и 

молодежи» на 2017-2020 годы. 

Хасанов И.М. - старший методист МКУ «Управление образования Буинского 

муниципального района». 

 

3.  Рейтингование общеобразовательных организаций  района по итогам 

деятельности в 2017/18 учебном году. 

Бикчантаева А.Р. - заместитель начальника по учебно-методической работе 

МКУ «Управление образования Буинского муниципального района». 

 

4. Школьное лесничество как одна из форм экологического воспитания. 

Терентьев Д.В.- директор МБОУ «Рунгинская СОШ Буинского 

муниципального района». 

 



5.  Реализация  Федерального государственного образовательного  стандарта  

дошкольного образования (из опыта работы). 

Михеева Т.В. - заведующий МБДОУ «Детский сад общеразвивающего вида 

«Аленушка» города Буинска Буинского муниципального района Республики 

Татарстан». 

 

Вопросы обсуждены в соответствии с повесткой дня заседания. 

I.По первому вопросу с информацией об исполнении принятых 

решений протокола заседания №6   от 28.03.2018 Совета по образованию 

слушали Фахрутдинову А.Ф. ,методиста МКУ «Управление образования 

Буинского муниципального района», Фахрутдинова Р.Ф. , директора МБОУ 

«Гимназия  №5 г.Буинска РТ», Гарипова Р.Р., директора МБОУ «Нижне 

Наратбашская ООШ Буинского муниципального района» ( выступления 

прилагаются). 

1.Решение по первому вопросу: 

1.1. информацию об исполнении принятых решений заседания Совета 

по образованию от 28.03.2018 принять к сведению. 

 

II.По второму вопросу об организации сотрудничества с Автономной 

некоммерческой организацией высшего образования «Университет  

Иннополис» в рамках реализации муниципальной программы «Выявление и 

поддержка одаренных детей и молодежи» на 2017-2020 годы выступил 

Хасанов И.М., старший методист МКУ «Управление образования Буинского 

муниципального района». АНО ВО «Университет Иннополис» один из 

ведущих IT-вузов России, специализирующийся на образовании и научных 

исследованиях в области информационных технологий и робототехнике. 

Сегодня Университет по заказу Министерства образования и науки 

Республики Татарстан разрабатывает концепцию IT-образования до 2021 

года. В рамках реализации договора предусмотрены мероприятия на 

2018/2019 учебный год (выступление прилагается). 

2. Решение по второму  вопросу: 

1. Информацию об организации сотрудничества с Автономной 

некоммерческой организацией высшего образования «Университет  

Иннополис»  принять к сведению. 

2. Рекомендовать образовательным организациям района и 

методической службе продолжить работу по укреплению 

взаимовыгодного сотрудничества  с Автономной некоммерческой 

организацией высшего образования «Университет  Иннополис». 

Срок выполнения – в течение учебного года ( ответственный –

Бикчантаева А.Р., Хасанов И.М., руководители ОО). 

 

III.По третьему вопросу о рейтинговании общеобразовательных 

организаций  района по итогам деятельности в 2017/18 учебном году 

выступила Бикчантаева А.Р., заместитель начальника по учебно-



методической работе МКУ «Управление образования Буинского 

муниципального района». На основании Постановления Исполнительного 

комитета Буинского муниципального района №244/ИК-п от 27 августа 2018 

года муниципальной комиссией был осуществлен мониторинг 

образовательных организаций, реализующих программы начального общего, 

основного общего и среднего общего образования в 2018 году. Целью 

построения Рейтинга образовательных организаций в Буинском 

муниципальном районе является создание оснований для принятия 

обоснованных управленческих решений по достижению необходимого 

качества образования, осуществления оценок и прогнозирования тенденций 

развития муниципальной  системы образования и основных показателей его 

качества. Алия Рифкатовна проанализировала все 11 показателей 

мониторинга,  определенные  Министерством образования и науки РТ 

(выступление прилагается).   

Слушали: Зяббарова М.А.- Главу Буинского муниципального района. 

Районные результаты ЕГЭ по русскому языку на порядок ниже показателей 

РТ, отмечается снижение результатов по таким предметам, как химия, 

биология, информатика, английский язык и литература.  Почему произошло 

снижение? Выяснить причины. Единым государственным экзаменом 

необходимо  заниматься вплотную. Минимум нужно равняться показателям 

РТ, а максимум - выше. 

3. Решение по третьему  вопросу: 

1. Информацию о рейтинговании общеобразовательных учреждений 

района по итогам деятельности принять к сведению. 

2.Рекомендовать  руководителям общеобразовательных организаций 

использовать результаты рейтинга в целях совершенствования 

деятельности  образовательной организации, а именно, сделать выводы 

на уровне школы и принять управленческие решения для ее дальнейшего 

развития.  

Срок выполнения – в течение учебного года (ответственный – 

Бикчантаева А.Р., руководители ОО). 

 

IV.По четвертому вопросу с информацией о школьном лесничестве как 

одну из форм экологического  воспитания  выступил Терентьев Д.В., 

директор МБОУ «Рунгинская СОШ Буинского муниципального района. 

Деятельность школьного лесничества наполнена глубоким, эмоциональным 

содержанием. Участвуя в ней, ребята из школьного лесничества приобретают 

творческий, профессиональный, социальный опыт, занимаются 

исследовательской деятельностью, тесно сотрудничая с представителями 

КГАУ и  ГКУ «Буинское лесничество». Дмитрий Владимирович раскрыл все 

направления деятельности школьного лесничества.  

Слушали: Зяббарова М.А.- Главу Буинского муниципального района. 

По школьному  лесничеству идет активная работа. Сотрудничество с  

Мусиным Харисом Гайнутдиновичем из КГАУ ведется. Под руководством 

Мусина Х.Г. и представителей ГКУ «Буинское лесничество» заложили 



дендрарий и высажены саженцы. Активизироваться  по этому направлению и 

остальным школам. И вести профориентационную работу с выпускниками. 

4.Решение по четвертому  вопросу: 

1.Информацию о школьном лесничестве как одну из форм экологического 

воспитания принять к сведению. 

2. Руководителям общеобразовательных учреждений: 

2.1.Активизировать деятельность школьных лесничеств.   

2.2.Вести целенаправленную профориентационную работу с обучающимися 

в этом направлении.  

Срок выполнения - в течение учебного года ( Ответственные- 

руководители ОО, Терентьев Д.В.) 

 

V.По пятому вопросу с информацией о реализации  Федерального 

государственного образовательного  стандарта  дошкольного образования (из 

опыта работы) выступила Михеева Т.В. , заведующий МБДОУ «Детский сад 

общеразвивающего вида «Аленушка» города Буинска Буинского 

муниципального района Республики Татарстан». С 01.01.2014 года  детский 

сад получил статус республиканской пилотной площадки по внедрению 

ФГОС ДО. ФГОС ДО предъявляет определенные требования к  детскому 

саду, а именно:  к кадровым условиям,  к материально-техническим 

условиям, к развивающей предметно-пространственной среде,  к результатам 

освоения Программы;  к обеспечению психолого-педагогической поддержки 

семьи; к обеспечению преемственности основных образовательных программ 

дошкольного и начального общего образования. Она рассказала о реализации 

этих требований в детском саду «Аленушка».  

5.Решение по пятому  вопросу: 

1.Информацию принять к сведению. 

2.Обеспечить  равные возможности для полноценного развития каждого 

ребенка в период дошкольного детства. 

3.Обеспечить повышение  профессиональной компетентности 

педагогических работников в условиях реализации ФГОС ДО. 

Срок выполнения – в течение учебного года, ответственные -  

Хабибуллина Р.И., руководители ДОУ 
 

 

 

Председатель Совета:                           М.А.Зяббаров 

Протокол оформила:                            И.З.Загрутдинова 

 

 

 

 

 


